

定期総会の度毎に出席者の少ない淋しい状態を憂える声が何年も続いて来た。昨年は会則の一部変更までして、七月に母校の文化祭と併せてやつてみたが「魅力がない」「会場位置を市街地に移さねば駄目だ」と声はやっぱり變らない。執行部にとつては頭の痛い問題である。名簿の発行を終えて幸いにも多少の経済的ゆとりも出たこの時こそ、魅力ある総会をと、総会実行委員会を挙げて原案を練つて来た。五月の幹事会を経て原案として認められたものである。

一、定期総会

◇八月二十二日(日)

◇飯田市文化会館

記念講演の講師として慶應大学教授の池田弥三郎先

定期総会の度毎に出席者の少ない淋しい状態を憂える声が何年も続いて来た。昨年は会則の一部変更までして、七月に母校の文化祭と併せてやつてみたが「魅力がない」「会場位置を市街地に移さねば駄目だ」と声はやっぱり變らない。執

一沫の不満を感じながら参加したが、事実は参加者に可成りの満足を与えた充実したものであった。

三月二十八日羽田から南廻りで出発し、ギリシャ・イタリー・スイス・スペイン・フランス・イギリス・西独と廻り、北極を通過アンカレッヂ経由で四月十一日羽田に帰着した。

先ず人類文化発祥の地ギリシャではバルテノン神殿跡を見て二千五百年の歴史を経たとは云え、壮大な構築と優れた彫刻に、同時代の日本文化と格段の相違に驚きの目を見張った。これ一つだけでも此処まで来た甲斐を感じたが更にローマでは数々の古跡・発掘されたポンペイの廃墟・ミケランジェロの作品に埋まるシティナ礼拝堂、何れも旅の疲れを忘れて唯屹然として見張るばかりだった。イスのチャーリッヒ飛行場で一行中のある老夫婦が行先々で通貨の換算の変動に

て来た。怪しげな英語でキャンセルを訴えてみたが亭店の少女は否と答えただけその信念に圧倒され二人とも呆れて遂に引き下つてしまつた。スイスという国はスリも無く誠に清らかな国だと聞いていたので、この日本人にとつて理解に苦しむ態度に就いて引率者に聞いてみた。人と人が約束で取引すればそれで一切が完了、破談に応することこそ罪意識を感じるスイス人の潔癖さではないだろうかと説明され、國によつて考えの違いを知られた。

中27回 山

下 喜助

三。旅はよき友に恵まれ
程楽しいものだ。今度の
行は飯田高校と大阪市立
学の同窓会、それに電々
社の関係者が一組となつ
て知的水準、語学共平
に高く、中には歴史美術
専門家もおられたお蔭で
しい旅が出来たことは大
幸いであった。ローマの
外で校歌「赤石山」と応
歎を齊唱した感動は一生
れ得ない思い出となりま
よう。今後同窓会がこのご
とに計画を立てるのを望ん
いる会員も多いのではないか。
うか。外国と交流しに生きられない吾が国

らみて、どしどし外国とその流れを深め外国人のものの考え方（先のチューリッヒのように）を理解することが必要と思う。それには必ず国際的マナーを身につけて行くことが一番大切だ。強く感じた。（旅行中外国人と一緒に笑われて冷汗をかいたことが二回あった）

　外国就中ヨーロッパに行く時、只漠然と出かけるのではなく、その国の歴史を一定程度こなし、出来ればキリスト教の歴史を勉強して行かれたら遺跡・建築物・美術を見ても興味は倍加する

参考父考の行けと人との先とでしょ	参加者（同窓関係）
長谷部 勝	（中21回）
小林 吉公	（中22回）
杉本 謙	（中24回）
滝川 重人	（中26回）
山下 喜助	（中27回）
小沢 隆治	（中34回）
近藤みどり	夫妻
木下 君子	（中26回）
（中25回）忠佐氏夫人	
鈴木 真一	（高6回）
吉沢 正明	（中31回）
小林和子（吉沢正明氏親戚）	
以上十三名	

大九公の記

大正九年卒
中第十九回

時・昭和五十年十月二十
六日 所・三重県志摩郡
安来・志洲閣

当日飯田発六時半、中央
道にて九時十五分に名古屋
着、十時五十五分発の近鉄
で鵜方下車、ハイヤーで志
洲閣へ三時頃着、一番乗り。
暫くして級友続々到着、既
に七十三、四才になつてい
るお互ひは無事の顔を見る
のが何よりの歓びである。
会する者、東京より富永夫
妻と篠田、九州より小林、
西宮より松崎、飯田よりは
大妻と娘、清水夫妻、

それに北原・宮島の計十二名、今回は常連の欠席が多く残念であった。

志洲閣は太平洋に面した断崖上にあり眺望佳く、脚下に砕ける沙の音にむせ返るばかり。我知らず二人二人と誘い合つて坂を下りて浜辺に行く。太陽が折しも漸く斜に射す磯辺に立つて思わず両手を挙げて深呼吸。胸一杯の海の香のうまさ、ふと口づさむ「浜辺の歌」。空と水と溶けあって行く。

宴は夕方から始まる。本
旧談にふけつたり、特芸
披露に興する。特に藤田の
「がまの油売り」は玄蕃
はだしで思わず一同拍手
ところで特筆したいこと
出された料理の品々が皆
鮮な海の幸であることは
然としても、大きな鰯と
勢海老の生づくり等その
数正に二十五種類には堪
してしまった。

寄贈品紹介

- ☆小林秀雄（武田太郎）氏より寄贈
①武田太郎著
（高2）
写真集「折口信夫紀行」五〇一四一三
ノ
写真集「天竜川」
③雑誌「短歌」 三月号 五一、二、三、四
☆新井智氏（中43）より寄贈
④新井智著 「聖書を読むために」
ノ
「聖書・その歴史的事実」
④⑤五「六八

白球を追つて

支部だより

二月七日松本市信州会館において設立総会が開催され、招かれて吉沢校長先生と事務局の熊谷が出席した。昨年冬から湯沢勝氏（中43回）が奔走され発起人交渉から発起人会を重ね、今日に至るまでの関係者の御苦労を思わずには居られない。

本日の印刷物も、支部規約案・百二十余名の名簿・返信の集録など、熱意と御努力に敬意を表する次第である。

総会のあり方が一種趣があるので紹介すると、一開会の辞、二校歌斎唱、三世人話人代表挨拶、四自己紹介、

50年度の進路状況

〔大学合格者人数〕

(現・浪を合算)

①国立一期校	奈良女子大	4	電通大	1
北大	鳥取大	1	東京学芸大	1
東北大	岡山大	2	東京農工大	1
筑波大	広島大	1	東京外語大	1
千葉大	(計)	67	横浜国立大	5
お茶の水女大			富山大	1
東大	旭川医大	1	山梨大	4
東工大	弘前大	1	信大	21
新潟大	秋田大	3	静岡大	9
沢大	宮城教育大	2	名工大	5
浜松医大	岐阜大	3	大阪教育大	3
名大	茨城大	1	大阪外語大	1
三重大	宇都宮大	1	(計)	68
京大	埼玉大	3		

②国立二期校

③公立大

(計) 13

④私立大

(計) 361

⑤短期大

(計) 43

浪人学級

〔就職〕

	男	女	計
就職者	6	3	9
上記県内	4	3	7
〃県外	2	0	2

講師の先生方の一方ならぬ御骨折りにより、浪人教室も今春好成績を収めることが出来ました。今年も五十余名の多数の希望者がおり、開講式を五月六日(木)に行ない今年もスタートしました。閉講式は十一月二十九日(月)の予定です。

講師は市瀬先生(英語)、小林先生(数学)、鶴崎先生(国語)と御立派な先生方に今年も御指導を賜わることが出来まして関係者一同よろこんで居ります。月水金と講義がなされます。受講者諸君の健斗を祈るものです。

▲名簿の残部 三〇〇部
名簿をお送りして返戻が
64冊、うち48冊はまだ届け
られない。又四月上旬改訂

○送金の際必ず回数を御記入下さい。又住所の変った時には備考欄へ一言書き添えて下さい。

中央道開通を機会に、本校サッカー部と滋賀県の強豪、水口高校(旧甲賀高校)との交流の話が同窓会を通じてあり、昨年の十一月二十三・二十四日の両日、本校に於て第一回の定期戦が行なわれた。これは本校サッカー部OBである木下修二郎さん(高一回卒・大津市在住)の勧めによるもので、同窓会・サッカー部OBなどの御協力を得て実現の運びとなつた。サッカーに詳しい方は、甲賀高校といふ名称で知つていての方も多い

と思ふが、水口高校は滋賀県のトップクラスのチームであり、過去インターハイ、高校選手権などの全国大会にも出場した経験を持つチークである。本校サッカー部にとつては、レベルアップのためには誠に有難い機会を得ることができたと思う。また、日頃練習マッチの機会に恵まれず、いつも近隣の同じチームとばかり試合をしていた生徒達は、レベルの高い県外チームと対戦できるとあって非常に喜んでいた。

新チーム結成以来まだ日が浅いと聞いていたが、点を取り型を持っており、さすがにチャンスに点を取るのがうまいと感じた。また個人技の点でも、ボールコントロールの正確さ、一対一の強さ、当たりの強さなどが特に目についた。飯田としては、やはり個人技のレベルアップから出発している。

二日間の短い交流であつたが、生徒達には今までにない大きな収穫があつたと思う。水口高校のような強いチームは、日頃それなりのことをやつているという

最後に定期戦の実現の為に御尽力下さった木下さんはじめ、同窓会・サッカーに御尽力下さった木下さんにはじめ、同窓会・サッカーは、

○○○米優勝、一五〇〇米入賞を目指し練習に励んでいます。来る八月一日からの権を得た。この大会でも五

「強豪」水口高校を迎えて

サッカーチーム

サッカーチーム

くことが必要と強く思つた。一方、OB戦の近江クラブ(水口高校OBを中心)の一対一のかけひきなど相手プレーを見て、そこから学ぶべき点も多くあつたようだ。特に情況判断の良さ、

一対一のかけひきなど相手プレーを見て、そこから学ぶべき点も多くあつたようだ。特に情況判断の良さ、

(サッカーチーム顧問)

石田義雄記



水口高校より

版を送り、その返戻が52冊心当たりの方は新住所をお知らせ下さい。名簿は規定に達した方からお送りしております。送金の際、備考欄へ希望の旨を記入して下さい。

陸上・高野 五〇〇〇M 大会新

感謝のことば

各地にある支部とか、同級生のグループから名簿を届けて下され、大助かりです。又住所の変わった連絡を下さる方がこの頃ぐんとふえて来て感激しております。又来訪下さる方も多く、激励下され、感謝しています。

全国大会に焦点をしぼり冬以来合宿を重ね力をつけて於て一五〇〇米40分9秒3五〇〇〇米15分24秒2(大会新)でそれぞれ優勝六月二十五・二十七日福井で行なわれる北信越大会の出場権を得た。この大会でも五

二日間の短い交流であつたが、生徒達には今までにない大きな収穫があつたと思う。春季県大会(四月二十日)に五〇〇〇米15分16秒2の好記録を出しており

全国大会に焦点をしぼり冬以来合宿を重ね力をつけて於て一五〇〇米40分9秒3五〇〇〇米15分24秒2(大会新)でそれぞれ優勝六月二十五・二十七日福井で行なわれる北信越大会の出場権を得た。この大会でも五

編集後記

会員の皆様、御健勝にてそれぞれ御活躍のこととお喜び申し上げます。同窓会報十一号が出来ました。御覧頂きたいと思います。新しいグランドの校地整備も進んで居ります。総会は、実行委員会の御骨折りにより慶大教授池田弥三郎先生の講演をお願いし、大規模に開かれる計画が立てられました。是非奮って御出席下さい。お預り申し上げます。在校生諸君も一学期の期末考査が終りますと、高松祭の準備で大多忙となり、校内も賑になります。先輩の皆様も、しばし飯田中学・飯田高校在学の頃に想いを馳せられ、母校に絶大なる御支援を賜ります様切に